



MICHAEL KONOTT

Der Oma-Chor schlägt zurück

Die Wogen um den Meine-Oma-ist-ne-alte-Umweltsau-Song eines Dortmunder Kinderchores haben sich noch nicht vollständig gelegt, da setzt der Kölner Seniorenchor Spätlese nach. Bei Jürgen Beckers Kabarettveranstaltung „Mitternachtsspitzen“

gaben diese Woche zwölf Sängerinnen des Chors ihre Parodie des Liedes zum Besten. Eine Zeile lautet: „Die Pariser unsrer Enkel sind aus Jute, aus Jute, aus Jute. Das kommt ihnen mal beim Kindergeld zu Gute.“ In einer weiteren Zeile nah-

men die Chordamen auch den WDR-Intendanten Tom Buhrow auf die Schippe: „Unsre Enkel heizen nicht, drum ham die Süßen kalte Füße. Unsre Enkel kriegen ganz schnell kalte Füße. Damit werden sie mal Chef beim WDR.“

afa